

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

LA SEMANA SOCIAL DE MADRID

Va a restaurarse la importantísima obra de las Semanas Sociales de España, como una de las primeras resoluciones tomadas al reorganizarse la Acción Católica en nuestra Patria. La Semana Social que va a celebrarse en Madrid, del 15 al 22 del próximo Octubre, será una continuación de las que tuvieron lugar en varias capitales de España hasta el año 1912.

Tema general de esta Semana Social será «La crisis moral, social y económica del mundo» y en ella se tratarán interesantísimas cuestiones por lo más selecto de nuestra actualidad católica, según el siguiente programa:

«Orientaciones sociales de Pio XI» por don Severino Aznar, catedrático de Sociología de la Universidad de Madrid, académico de Ciencias Morales y Políticas.

«La crisis de la libertad» por don Salvador Minguijón, catedrático de Historia del Derecho de la Universidad de Zaragoza.

«La crisis económica y la organización de la producción» por don J. M. Zuma'n cárrégui, catedrático de Economía de la Universidad de Valencia.

«El problema del paro» por don Luis Jordana de Pozas, catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de València.

«El comunismo» por don Alfredo Mendizábal, catedrático de Derecho Natural de la Universidad de Oviedo.

«Nacionalismo e Internacionalismo en la doctrina católica» por don Antonio Luna, catedrático de Derecho Internacional de la Universidad Central.

«Orientaciones corporativas de la legislación del trabajo» por don Alejandro Gallart, profesor de Derecho Corporativo de la Escuela Social de Barcelona.

«Los problemas agrarios y la organización de las clases agrícolas» por don José Aragón y Montejo, profesor técnico de la Asociación de Agricultores de España, ex director general de Acción Social.

«Las casas medias y sus problemas» por don F. Fernández Sánchez Puerta, profesor de la Escuela Social de Granada.

«La apostasía de las masas» por don Maximiliano Arboleya Martínez, deán de la S. I. Catedral de Oviedo.

«Principios y realizaciones del servicio social» por don Pedro Sangro y Ros de Olano, académico de Ciencias Morales y Políticas y ex ministro del Trabajo.

«El derecho de asociación» por don Carlos Ruiz del Castillo, catedrático de Derecho Político de la Universidad de Santiago.

«El laicismo» por el P. Enrique Herrera, del Secretariado de la Federación de Amigos de la Enseñanza.

«El divorcio» por don Rafael Marín Lázaro, académico de Ciencias Morales y Políticas.

«La propiedad y sus deberes» por el vizconde de Eza, académico de Ciencias Morales y Políticas y ex ministro de Fomento.

«El trabajo de la madre fuera de hogar» por doña Carmen Gayarre de Gil, profesora auxiliar de la Universidad Central.

«La organización obrera» por don José Gallegos Rocafull, prefecto de estudios del Seminario de Córdoba.

Temas de tanto interés vital como de candente actualidad, tratados por profesores tan prestigiosos habrán de congregarse en Madrid a numerosos españoles de distintas regiones, siendo de esperar un rotundo éxito de la Semana Social y de ella habrán de derivarse muy provechosas enseñanzas en la gravedad de la hora presente.

Philips
Philips
Philips
Radio - Philips - Radio
Lo más grande. Lo más barato
 A 59 ptas. vende los últimos modelos
CASA CASAS
MAYOR 18

Se desmienten los rumores de un supuesto complot en la Escuela Central de Tiro

(Conferencia de la tarde)

La suspensión de la Asamblea agraria

Madrid.—Sigue siendo objeto de muchos comentarios la suspensión acordada por el Gobierno de la magna asamblea nacional de agricultores que iba a celebrarse hoy en Madrid.

Se dice que ha sido un mal paso y síntoma de debilidad en el Gobierno, al ceder ante las amenazas de los socialistas, los cuales siguen imponiendo su voluntad de la oposición.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado de su veraneo en Cabo de Palos el Corredor de Comercio don Adolfo Quercuti con su distinguida familia.

—Ha marchado a Cantareros nuestro buen amigo el abogado don Cristóbal Campoy Flores con su familia.

—De la playa de Escombreras donde veraneaban ha regresado la señora viuda de Lozano con sus hijos.

—Ha pasado dos días en Cartagena regresando a Granada el comandante militar de aquel plaza Excmo. señor don José García Aldave con su distinguida esposa.

—De la playa de Cabo de Palos ha regresado el ingeniero don Manuel Cánovas y su distinguida familia.

—De Los Alcázares, el teniente de navío don José de Lara y su distinguida esposa doña Isabel Muñoz Delgado.

—También ha regresado de Los Alcázares doña América Pinó de Muñoz Delgado y sus bellas hijas Matilde y Mary.

—A Madrid marchó el oficial de Administración de la Armada don Nicolás Gimenez.

—De la playa de la Ribera se han trasladado a Los Doñores el Comisario de la Armada don José Moya y su distinguida esposa.

NOTAS VARIAS

Ha dado a luz una hermosa niña doña Teresa Gray de la Figueroa esposa del teniente de navío don Francisco Chereguini.

Reciban nuestra enhorabuena los dichosos padres que hacen extensiva a los abuelos señores de Gray y de Chereguini.

No obstante la suspensión del acto hoy llegaron numerosos asambleístas.

Las estaciones del Norte y Mediodía estaban custodiadas por fuerzas de Asalto.

Proposiciones de los ministros

Madrid.—El ministro del Trabajo se propone presentar un proyecto de reforma de la ley de Términos Municipales y de la constitución de los Jurados Mixtos cuyos presidentes van a ser

nombrados de entre un Cuerpo de la Magistratura que para ello se crea.

El ministro de Industria señor Gómez Parotcha ha manifestado que su Ministerio está en vías de organización, pero todo se pondrá en marcha a fin que se ponga solución a los problemas de orden económico que exigen un arreglo apremiante.

Ojuna que no podría resolverse los conflictos sin racionalizar la producción.

Lo más importante ahora es resolver la huelga planteada en las zonas mineras y de carbón.

El ministro de Hacienda señor Lara ha dicho a los periodistas que será peregrino en dar noticias a la prensa. No hablará sino de asuntos en que haya recaído resolución del Consejo de ministros.

No se ha resuelto aún nada de la provisión de altos cargos de su departamento.

Ha pedido a sus compañeros de Gabinete una nota de las reducciones que pueden hacerse en el presupuesto.

Dice que tiene un criterio propio sobre la valoración y traspaso de servicios a la Generalidad de Cataluña.

Un supuesto complot

Madrid.—El Director general de Seguridad ha dicho que transcurrió el día de ayer en completa calma tanto en Madrid como en provincias.

Ha desmentido los rumores de un supuesto complot en el campo de la Escuela Central de Tiro.

Los presos gubernativos

Madrid.—Se han cursado órdenes a los gobernadores para que los presos gubernativos a quienes se hubiese aplicado la ley de Vagos sean puestos a disposición de los jueces, los cuales resolverán sin demora.

Los restantes detenidos serán puestos en libertad.

Conflictos sociales

Madrid.—El subsecretario de Gobernación dijo que están en vías de solución las huelgas de Navas, Pedrono y Acobache, de la provincia de Cáceres.

Ibiza.—Se ha declarado la huelga, que es legal. Los huelguistas se amotinaron, agrediendo a la Benemérita.

Resultó herido de pronóstico reservado el teniente que mandaba la fuerza y leve un guardia. La Benemérita disparó al aire dispersando a los revoltosos.

Se han convenado más fuerzas.

Cáceres.—El gobernador se

ocupa con actividad de hacer solución a la huelga de Plasencia donde se ha dispuesto la concentración de 125 guardias civiles al mando de un capitán.

Se espera con impaciencia el resultado de la reunión de patronos y obreros.

Mitín de Acción Popular

J.ón.—En el teatro Cervantes se celebró un mitín de Acción Popular. El local una hora antes de empezar el acto estaba totalmente ocupado, a pesar de que elementos socialistas pretendieron atemorizar con la publicación de unas hojas.

Habló don Carlos Palanca, abogado por una era de libertad, igualdad y fraternidad, dentro de la República.

Después usó de la palabra don Federico Salmón, secretario general de OEDA, haciendo un resumen de la actuación de la confederación de derechos.

Relató el fracaso del Gobierno Azafia y del socialismo en las últimas elecciones porque en su política no hicieron sino encender una fratricida lucha de clases.

Abogó por un Concordato entre la Santa Sede y el Estado para solucionar el problema religioso.

Se ocupó del problema agrario, a cuya solución se dirigen los esfuerzos de la OEDA, y terminó haciendo un llamamiento a la juventud y a la mujer para crear la España futura. El auditor fue colmado con entusiasmo.

Noticias de Barcelona

Barcelona.—Llegó el ministro de la Guerra, señor Bocha, recibiendo las autoridades y comisiones de centros radiales ochenta y dos banderas.

Después marchó a sus fincas de Sanogús del Vallés.

No acudió a recibirle Maciá ni los consejeros de la Generalidad.

En una fábrica de pan de la calle de Caponata en la barriada de Satriá, hubo a la puerta un grupo de desobedientes. Abrió el obrero José Baster, el cual trató de oponerse al paso.

Los desconocidos le golpearon con las culatas de sus pistolas, hirándole. Después volvieron a entrar en una cámara de rifición a los demás obreros que habían y entonces colocaron 7 bombas en el horno, lanzándose 72 pesetas. Dos bombas explotaron causando grandes daños.

Las autoridades acudieron acudiendo a los obreros de la cámara donde hallaron otras cinco bombas.